

Miércoles, 11 de julio de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

FIESTAS DEL CORPUS

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La Escuela de Postgrado de la UGR organiza un curso para enseñar a practicar el pádel

La Escuela de Postgrado de la UGR organiza un curso para enseñar a practicar el pádel

Formará para ser monitor, juez árbitro u organizador, con buenas salidas profesionales

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 11.07.2012 - 01:00



Súbete al Durex Love Boat

Del 22 al 25 de septiembre no estás para nadie: estarás en el Love Boat Durex

0 comentarios

1 voto



Me gusta

0

Twitter

0

COMPARTIR

La Universidad de Granada (UGR), a través de la Escuela Internacional de Posgrado, ha organizado el curso Enseñanza de pádel, que se celebrará en el mes de octubre en la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte.

En el curso se enseñará a potenciar la adquisición de tácticas y técnicas para competencias profesionales especializadas de cara a la inserción laboral, como monitor, entrenador, organizador y juez árbitro de campeonatos de pádel o simplemente enriqueciendo el perfil profesional sea cual fuese el mismo, con el conocimiento completo del juego y sus implicaciones en el campo social, psicológico, de la salud, de la gestión e infraestructura de los centros deportivos.

Además se trabajará sobre cómo estimular la ejercitación y práctica del pádel entre las personas con discapacidades y a utilizar la actividad deportiva para mejorar la calidad de vida, obteniendo una movilidad social por medio de sus cualidades y habilidades, oportunidades laborales, socialización, educación.

El pádel es un deporte que en la última década ha experimentado un gran desarrollo en su práctica en nuestro país y su enseñanza ha pasado a constituirse como una interesante salida profesional. Es el contexto en el que se enclava este curso, que busca proporcionar formación complementaria teórico-práctica.

La fecha de la solicitud de las becas y de las matrículas es hasta el 27 de septiembre y se pueden cursar en las oficinas de la Escuela Internacional de Posgrado de la UGR, en el número 18 de la calle Paz.



Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las cláusulas de privacidad


Pie de foto

Carlos Rojas: "El partido está hecho"